

OPOSISI

Olahraga bersama Forkopimda, Kapolres Tuban: Kami Kompak Dukung Program Pemerintah

Achmad Sarjono - TUBAN.OPOSISI.CO.ID

Jan 31, 2023 - 13:12



TUBAN - Tingkatkan Sinergitas dan Solidaritas Kepolisian Resor Tuban, Kodim 0811 Tuban serta Pemerintah kabupaten Tuban Gelar olahraga bersama di lapangan Mapolres setempat, Selasa (31/01/23).



Kegiatan tersebut dihadiri oleh Bupati Tuban Aditya Halindra Faridzky, S.E, Kapolres Tuban AKBP Rahman Wijaya, S.I.K., S.H., M.H., Dandim 0811 Tuban Letkol Inf. Suhada Erwin, Kepala Kajaksaan Negeri Tuban Iwan Catur Karyawan, S.H., serta diikuti ratusan personel TNI-POLRI serta ASN pemerintah kabupaten Tuban.

Diawali senam kebugaran jasmani (SKJ) yang dipimpin oleh instruktur kegiatan dilanjutkan dengan peragaan tarian ganong, tak hanya itu usai senam dan tarian ganong kegiatan dilanjutkan dengan fun game yang dipandu oleh tim kreatif.

Usai kegiatan Kapolres Tuban mengatakan tujuan dari olah raga bersama tersebut tak lain untuk menjaga sinergitas dan solidaritas antara satuan TNI Polri dalam hal ini Polres Tuban, Kodim 0811 dengan Pemerintah kabupaten Tuban.

"Sehingga Kita bukan hanya kompak di lapangan olahraga tapi dalam pelaksanaan tugas kita semuanya bisa bersinergi mendukung program-program dari pemerintah maupun Pemkab Tuban" ucap Rahman Wijaya.

Rahman menambahkan kedepannya kegiatan olahraga bersama tersebut akan dilaksanakan secara berkelanjutan secara bergantian oleh Forkopimda.

"Harapannya kegiatan ini bukan yang terakhir, tapi ini yang pertama Inshaallah nanti akan dilanjutkan oleh Bapak Dandim dan mas Bupati juga dari rekan-rekan Forkopimda yang lainnya" imbuhnya.

Sejalan dengan yang disampaikan Kapolres Tuban, Bupati Tuban juga mengatakan bahwa olahraga bersama yang dilaksanakan hari ini merupakan salah satu bukti bahwa sinergitas Forkopimda kabupaten Tuban tetap terjaga.

"Kami sudah sepakat Forkopimda kabupaten Tuban untuk melakukan percepatan-percepatan pembangunan di kabupaten Tuban untuk meningkatkan

kesejahteraan masyarakat dengan bukti konkrit bahwa TNI Polri dan Pemkab serta kejaksaan akan langsung turun membantu seluruh lapisan ketika ada kendala-kendala dibawah sehingga ekonomi cepat bergerak masyarakat akan aman, nyaman dan tenteram di kabupaten Tuban" tuturnya. (*)